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　都営地下鉄大江戸線の大泉学園駅までの延伸は、首都
圏の鉄道ネットワークの強化・充実に資するとともに、練
馬区北西部にわずかに残された鉄道駅から１kｍ以上離
れた鉄道空白地域を大きく改善する。
　加えて、新たなヒト・モノの往来による経済波及効果や
自動車交通の減少による道路混雑の緩和、排気ガスの減
少による環境負荷の低減も見込ませる。
　区のさらなる発展に必要不可欠な重要なプロジェクト
である。
　大江戸線の延伸は、平成２８年に国の諮問機関である
交通政策審議会「答申第１９８号」において進めるべき６
つのプロジェクトの一つに選ばれ、令和３年３月に東京都
が策定した「『未来の東京』戦略」では、「関係者と事業化
について協議・調整を進める」、令和５年１月には「事業化
についての検討を実施」と、整備に向けた明確な位置づ
けを得ており、延伸の実現は確実なものとなった。
　都は、令和５年３月に副知事をトップとする「大江戸線
延伸にかかる庁内検討プロジェクトチーム」を設置し、
関係局が一丸となって、スピード感を持って検討を進めて
いる。

　導入空間となる補助２３０号
線については、区による公共団
体施行の土地区画整理事業の
実施や、都が路線事業を進めた
ことにより、延伸区間全体の用地取
得率は８割に至っている。区では、新
駅に予定されている（仮称）土支田駅、
（仮称）大泉町駅及び（仮称）大泉学園町駅周辺での、まち
の中心となる新たな拠点づくりに向けた取組を進めている。
　平成２７年から継続してきた都と区による実務的な協議
も、今後、事業全体における経費の在り方など、事業化に
むけて具体的な検討を進めることとしている。
　練馬区議会においても、練馬区の発展と豊かな区民生
活を実現するために、議員一人ひとりの力を結集し、大江
戸線の早期着工を目指して、これまで以上に力強い運動
を展開していく必要がある。
　よって、ここに区議会議員の有志により、「第２０期練馬
区議会　大江戸線延伸および沿線地域まちづくり促進議
員連盟」を結成するものである。

大江戸線早期実現を目指し
練馬区議会大江戸線延伸促進議員連盟設立、会長に就任。

＜地下鉄大江戸線延伸について＞
質問6①大江戸線延伸による交通利便性の向上は、住宅都市
練馬の魅力をさらに高めることは間違いなく、若年層の流出
抑制・転入人口の増加、新たな企業や店舗の進出、生活施設
の充実や集客力の向上による商業の活性化、など様々な効
果が期待でき、延伸地域また練馬区の更なる発展に必要不
可欠。都の速やかな検討を期待しているが、大江戸線延にか
かる庁内検討プロジェクトチームの現在の検討状況と今後は
。
答弁⇒①現在、将来の旅客需要や収支採算性の検証、施設
の整備計画や思考条件等の精査を行っている。都は、事業化
に当たっての課題解決の方策を検討し、関係局が一丸となっ
て取り組んでいくとしている。
②早期事業化に向けて、大江戸線延伸基金を有効に活用す
ることが不可欠であり、積み増しも必要では。考えは。
答弁⇒②今後、区との協議を進めつつ、基金積み増しの必要
性についても検討していく。
③大泉町の新駅予定地周辺では、補助２３０号線沿道まち
づくりとして、既に地区計画を決定し用途地域の変更などは
行われましたが、新駅の開設を見据えた具体的なまちづくり
を更に進める必要があるのでは。区の所見は。
答弁⇒③駅前広場やアクセル道路の整備とともに、周辺のみ
どりと調和した拠点づくりを地域と検討していく。

第三回定例会要望!!
※コロナ禍や物価高騰等事業者にとって厳しい難局が続
　いている。地域経済の発展、活力の維持のため、この難
　局を乗り越え、未来に向けて区内経済を持続可能にす
　るため、継続的な資金繰りとともに金融機関と連携し、
　更なる融資制度の充実、キャシュレスポイント還元事業
　の実施など、思い切った経済対策を要望する。

※大江戸線大泉町駅予定地に大規模な農産・物産所直売
　所施設を要望。

※大江戸線延伸大泉町駅予定駅隣接の、もみじ山公園の
　整備を要望し、平成２３年に開園・令和６年４月の開園を
　目指し拡張工事が始まる。高低差のある駅前広場と公
　園を一体的に整備することを要望。

※ふるさと納税制度を活用した中学生が作成したイラス
　トを掲載した看板は機運醸成に効果があった。再度制度
　を利用し、新たな啓発看板などに活用要望。

大江戸線延伸推進基金のさらなる積増しを要望大江戸線延伸推進基金のさらなる積増しを要望!!


